



UNIVERSITÉ DE GENÈVE

FACULTÉ DES SCIENCES DE LA SOCIÉTÉ

Département de sociologie

Philippe Wanner
Claudine Burton-Jeangros

Procès-verbal de la séance du Corprof du vendredi 16 mai de 10h30 à 12h00, salle M5354

Présents : Lucio Baccaro, Claudine Burton-Jeangros, Sandro Cattacin (dès 11.30), André Ducret, Cornelia Hummel, Eric Widmer, Philippe Wanner

Excusée : Mathilde Bourrier

Ordre du jour

Points	Thèmes
1.	Postes d'assistants : fins de mandats et engagements
2.	Site web du département et tâches informatiques
3.	Réforme du bachelor
4.	Direction du département
5.	Secrétariat
6.	Cérémonie de diplômes
7.	Nouvelle édition de 'que sont-ils devenus ?'
8.	Divers

1. Postes d'assistants DIP

Il est décidé de faire au mieux à l'avenir pour rendre les cahiers des charges des assistants DIP homogènes au niveau du Département de sociologie et donc d'appliquer une règle équitable de distribution des charges liées à l'enseignement et autres activités des assistants. Ainsi il est proposé de viser à :

- 3 séminaires pour un engagement à 100%
- 2 séminaires pour un engagement à 80%

Le corprof du département de sociologie souhaite qu'après discussion du Conseil de Faculté, une même règle s'applique à l'avenir pour l'ensemble des assistants DIP de la Faculté SDS.

Fins de mandats	Marion Deville (31.7.2014)
	Frederic Minner (31.7.2014)
	Maxime Felder (30.08.2014)
	Guillaume Ehinger (30.6.2014)

Engagements

- Un.e assistant.e à 70% dès le 1er septembre 2014 (Eric Widmer) : séminaire du cours réseaux au master et séminaire de méthodes quantitatives I (automne 2014). Une augmentation du taux d'engagement est envisageable à partir du début 2015.
- Un.e assistant.e à 80% au 1^{er} janvier 2015 : correspondant.e informatique et séminaire de méthodes quantitatives 2

Ces deux engagements permettront de libérer Alexandre Pillonel des séminaires de méthodes quantitatives I et II et ainsi de réduire sa charge d'enseignement qui a été très

lourde ces dernières années.

Pour remplacer Solène Gouilhers durant son congé maternité (automne 2014) :

- Complément de 20% attribué à Stefan Heeb pour dispenser le séminaire d'introduction à la sociologie (séminaire donné 2x par SH en automne 2014)
- Complément de 20% attribué à Leah Kimber pour dispenser le séminaire de méthodes qualitatives I (automne 2014)

Redistribution des tâches

- Patricia Naegeli reprend l'organisation du déjeuner sociologique
- Le séminaire 'Histoire des pensées sociales' (printemps 2015) est dispensé par Patricia Naegeli

2. Site web du département et tâches informatiques

Il est proposé que Blaise Dupuis soit responsable du site web du département à partir du 15 juillet 2014 (soit après le délai de remise de sa thèse à l'Université de Neuchâtel). Il s'occupera de la mise à jour du site et également du budget informatique du département. Ces tâches sont évaluées à l'équivalent d'un 10%. Pour la fin de l'année 2014, il est prévu de payer ce 10% sous forme d'heures supplémentaires sur le budget de fonctionnement du département. Il est prévu de pouvoir dès début 2015, lui allouer un contrat PAT 10% supplémentaire.

3. Réforme du bachelor

Lucio présente les grandes lignes de la réforme du bachelor, actuellement encore en discussion au niveau de la faculté. Une fois les principes établis, le comité du bachelor de sociologie élaborera une proposition de réforme. Le comité est composé de : Lucio Baccaro, Sandro Cattacin et Claudine Burton-Jeangros. Lucio sollicitera les assistants et les étudiants pour désigner un.e représentant.e de chacun de ces corps. Le projet sera soumis à l'ensemble des professeurs du département pour discussion. Le projet devrait être prêt d'ici au mois de septembre 2014.

4. Direction du département

Philippe annonce son souhait de se retirer de la direction du département de sociologie. Claudine se dit prête à reprendre la direction, sous condition que les professeurs du département soutiennent son passage à 100% qui devrait être voté début 2015. Une assemblée générale DSOC sera convoquée à la fin de la session d'examen pour mettre cette proposition au vote, et pour informer l'ensemble du département des principaux changements liés à la nouvelle faculté.

Lucio remercie Philippe d'avoir accepté de reprendre la direction du département en automne 2013, dans une période difficile et d'avoir su gérer la transition de manière harmonieuse.

5. Secrétariat

Sandra Lancoud va déménager dans le bureau 4202 et l'équipe de Sandro Cattacin occupera désormais le bureau 4209.

Cornelia regrette le faible niveau des prestations offertes par le secrétariat du département de sociologie. Philippe et Claudine encouragent les collègues à attribuer des tâches aux secrétaires, y compris des tâches plus 'complexes' liées à notre activité scientifique (par ex bibliographie, relecture de rapports, etc.).

6. Cérémonie de diplômes

Elle est fixée au 19 novembre 2014, Katarina Schindler (Ecole des parents) sera sollicitée pour l'ouverture de la cérémonie.

7. Nouvelle édition de 'que sont-ils devenus ?'

Claudine propose qu'une nouvelle édition de 'que sont-ils devenus' soit réalisée prochainement (1ers résultats en 2001, puis seconde étude en 2008). Sandro Cattacin va s'occuper du projet, Cornelia fera partie du comité de pilotage. Il est prévu d'organiser un stage pour un étudiant de Master. Loïc Riom sera sollicité, ou dans un 2^e temps Guillaume Chillier.

8. Divers

La sélection des étudiants du master en sociologie sera réalisée par Sandro Cattacin, André Ducret et Solène Gouilhers (28 mai 2014).

Mathilde Bourrier reviendra au département à 50% dès le 1^{er} septembre 2014.